



Schüler reisten durch Europa

RETTENBACH. Unter dem Motto „Eine Reise durch Europa“ hatten die Schüler, Lehrer und der Elternbeirat der Grundschule Rettenbach am Sonntag zum Sommerfest eingeladen. Nach dem Gottesdienst entführten die Schüler die Besucher in der Turnhalle mit Liedern, Tänzen und kleinen Theaterstücken in die verschiedenen Länder und berichteten dabei auch Wissens-

wertes über den jeweiligen Schulalltag. Nach dem Mittagessen gab es ein weiteres unterhaltsames Programm mit „Spiel ohne Grenzen“. Die 3. Klasse betreute ein „Glücksrad“, dessen Reinerlös an den VKKK, den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder, geht. Die 4. Klasse bot „Eine-Welt-Waren“ zum Verkauf an. *(rbk)*